

Témoignages de l'entourage

## Je ne sais plus où j'en suis

Par [Mel](#) Posté le 6/02/2024 à 20:23

Il y a quelques années, mon cheri m'avait avoué qu'il était accro au Paris sportif et avait perdu pas mal d'argent. Sa famille et moi l'avons soutenu pour remonter la pente. Il m'avait promis que c'était fini, qu'il avait compris son erreur et qu'il voulait être stable financièrement pour nos futurs projets.

Nous avons acheté notre maison il y a quelques mois, tout était parfait jusqu'à il y a 3 jours. Je découvre qu'il sait remis à jouer mais cette fois il est aller trop loin. Plusieurs dettes chez des amis... des prêts auprès de banque sur internet... nous sommes le 3 du mois et il est en débit de 1000€. Je ne sais plus quoi faire... et je ne suis pas sûr d'avoir les épaules pour nous sortir de toutes ses dettes. Comment puis-je continuer à vivre avec quelqu'uns en qui je n'ai plus confiance.